
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

 

 

  

REQUERIMENTO N.° 069/2017 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, sobre a viabilidade de colocar uma lombada na rua 

Maranhão, na altura que antecede o cruzamento com a rua Pedro Silveira 

Martins. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

O tráfego na Rua Maranhão é muito intenso, devido aos veículos 

advindos de todas as ruas que a ela tem acesso, principalmente da Rua Pedro Silveira 

Martins. Infelizmente, mesmo com todo esse movimento diário, os motoristas 

imprudentes a trafegam em alta velocidade sem o cuidado necessário, causando 

graves acidentes, inclusive chegando a causar óbito de munícipe. 

Solicito então, o estudo da viabilidade de ser colocada uma lombada 

para ajudar a minimizar o problema, pois obrigaria todos os motoristas diminuírem a 

velocidade ao trafegá-la e dando assim maior segurança a todos que a circulam. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 29 de março de 2017 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária 

realizada nesta Casa de Leis, aos 04 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de abril de 2017. 

 

 
 

VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 
Presidente 

 

 


